



EL RECINTO REDUJO EL USO DE DÍAS CAMA DE 9,4 A 7,8 POR PACIENTE.

## Hospital destaca reducción de tiempo en el uso de camas

Una mejora en la eficiencia de los tratamientos médicos fue lo que reportó el Hospital Regional de Antofagasta (HRA) al comparar el tiempo promedio en que los pacientes utilizan camas del recinto, lo cual se redujo en entre el año pasado y el presente. De acuerdo con lo informado por el director del recinto médico, durante el primer trimestre de 2023

el promedio de estadía de sus pacientes fue de 9,4 días cama, lo cual en el mismo periodo de 2024 disminuyó a 7,8, mejorando así la resolución de casos.

Para comprender mejor este factor de medición, el director del HRA, Antonio Zapata, explicó que el Ministerio de Salud tiene un sistema de clasificación que agrupa a los pacientes en base al consumo de re-

curso que se requieren para su atención y en las características clínicas que presentan.

"Al respecto, el HRA ha disminuido notablemente su estancia media, lo que impactó en la disponibilidad de camas para aquellos pacientes que esperan ser hospitalizados desde la Unidad de Emergencia", indicó el directivo.

Durante el primer trimes-

tre del 2023 el HRA ocupó 2.300 días camas por sobre la norma sugerida por el Minsal. En igual período del 2024, el resultado fue de menos 1.817 días camas, mejorando los tiempos de resolutivez de apoyo clínico y diagnóstico.

En otras palabras, el establecimiento resolvió sus casos en mucho menos tiempo, explicó Zapata.